

Überlingen

Glasfaser für Neubaugebiete

[02.11.2022] In Überlingen stattet das Unternehmen TeleData zwei Neubaugebiete vollumfänglich mit schnellem Internet aus.

Das Neubaugebiet Schättlisberg in Überlingen wird vom Friedrichshafener Telekommunikationsanbieter TeleData komplett mit Glasfaser versorgt. Den Auftrag zur Breitbandversorgung dazu habe die Baugenossenschaft Überlingen (BGÜ) bereits im Sommer 2020 erteilt, seither werde das Projekt sukzessive umgesetzt. Wie TeleData mitteilt, stellt das Vorhaben mit einem Investitionsvolumen von circa 130.000 Euro das bislang größte Projekt zur Glasfaserveranbindung im Raum Überlingen dar. Unterstützung erhält TeleData dabei von seinem Gesellschafter, dem Stadtwerk am See.

Ein weiteres Neubauprojekt in Überlingen mit 53 Wohneinheiten, verteilt auf vier Mehrfamilienhäuser, welches auf dem Nachbargrundstück vom Unternehmen Schendel Wohnbau realisiert wird, wird ebenfalls von TeleData mit Glasfaser versorgt.

„Es freut uns ganz besonders, dass wir in Überlingen dieses wichtige Projekt vollumfänglich mit modernster Technik ausstatten. Bei sämtlichen Baumaßnahmen stimmen wir uns eng mit der Stadt Überlingen ab und möchten zukünftig intensiv mit Hausverwaltungen, Bauträgern und Unternehmen zusammenarbeiten. Das schnelle Internet muss endlich auch beim Privatkunden ankommen“, erklärt Stefan Philipp, Leiter Business-Lösungen bei TeleData.

Beide Projekte mit insgesamt 236 Einheiten (Wohn- und Gewerbeflächen) stünden kurz vor der Fertigstellung und würden von dem Telekommunikationsunternehmen termingerecht an das Glasfasernetz angeschlossen.

(bw)

Stichwörter: Breitband, Überlingen, TeleData, Stadtwerk am See